



Agence de  
bassin versant  
des 7  
[www.abv7.org](http://www.abv7.org)



Pour affichage immédiat

## COMMUNIQUÉ

### NOMINATION AU PRIX PHENIX DE L'ENVIRONNEMENT

C'est avec grand plaisir que nous vous annonçons que l'Agence de bassin versant des 7 est finaliste au Prix Phénix de l'environnement dans la catégorie organisme à but non lucratif pour notre projet expérimental de toile de jute au lac Pémichangan dans le but de contrôler une plante aquatique, exotique et envahissante, le myriophylle à épi.

Ce projet est un bel exemple que nous pouvons réaliser de grandes choses avec l'aide de bénévoles, de riverains, d'associations de lacs et de ministères gouvernementaux. La réalisation de ce projet expérimental démontre clairement que lorsque la volonté et le support sont au rendez-vous, nous pouvons préserver et améliorer la qualité de l'environnement aquatique qui nous tient tant à cœur. Cette richesse si précieuse qu'est un lac en santé fait le bonheur et la fierté de tous, tout en la préservant pour les générations futures.

En effet, l'Agence de bassin versant des 7 (ABV des 7) est un organisme, dans la région de l'Outaouais, dédié à la protection de l'environnement aquatique et de la nature qui l'entoure. Pour ce faire, nous réalisons divers projets tels que de la caractérisation de lacs, rivières et ruisseau, de la plantation d'arbres en bandes riveraines, le nettoyage de certains cours d'eau et plusieurs autres projets.

Nous serons au Salon rouge de l'Assemblée nationale à la fin septembre afin de connaître le grand gagnant!

Nous vous demandons de voter en grand nombre pour qu'il devienne le projet «Coup de cœur». Un vote par adresse courriel est possible. Vous avez jusqu'au 5 septembre pour voter.

Voici le lien <http://www.phenixdelenvironnement.qc.ca/fr/accueil.php>

**La santé des lacs nous concerne tous !**

-30 -

Marie-Pier Tremblay  
Responsable des communications